

Hilo Directo**■ CONFERENCIA DE JURISTAS EN ECUADOR**

La XV Conferencia Continental de la Asociación Americana de Juristas comenzó en Quito, la capital ecuatoriana, con el objetivo de fortalecer la justicia, soberanía, democracia e integración en la región. Los temas girarán en torno a los procesos constituyentes en Latinoamérica y el Caribe; la crisis económica mundial y su impacto en nuestras sociedades. Hernán Rivadeneira, presidente del Comité Ecuatoriano por la Libertad de los Cinco, demandará el apoyo de los participantes a un reclamo por la excarcelación de los antiterroristas cubanos. (PL)

■ DAÑOS EN CHINA POR TIFÓN

Foto: AP

Al menos 18 personas han muerto y otras 48 permanecen desaparecidas en la región de Guangdong, en el sur de China, como consecuencia de las inundaciones y los desprendimientos de tierra provocados por las intensas lluvias ocasionadas por el tifón Fanapi. En algunas zonas de la provincia se han registrado más de 640 milímetros de precipitaciones en un periodo de 24 horas, y los desastres geológicos causados por las lluvias han destruido 1 200 viviendas y obligado a evacuar a 78 300 personas, según la oficina provincial de control de las inundaciones. (Europa Press)

■ AÑO LETAL PARA INDOCUMENTADOS

Unos 236 inmigrantes fallecieron en el desierto del sur de Arizona, la segunda cifra más alta registrada en toda la historia de la zona, a una semana de que concluya el año fiscal 2010, denunció la Coalición de Derechos Humanos. El número más alto de los que mueren tratando de cruzar el desierto fue 282 en el año fiscal 2005, detalló la Coalición. Las razones de las muertes van desde un aumento en las temperaturas del verano este año, hasta que la vigilancia de la frontera norteamericana obliga a los indocumentados a poner en mayor riesgo sus vidas para poder cruzar. (Notimex)

■ ANUNCIAN PLAN PARA PROTEGER A PERIODISTAS

El presidente Felipe Calderón anunció un plan para proteger a los periodistas en México, donde al menos 37 han sido asesinados desde el 2007. El proyecto gubernamental contempla medidas como "un sistema de alerta temprana", "reformas legales para prevenir la prescripción de los delitos en la materia" o "la creación de un Consejo Consultivo que permita identificar los motivos de las agresiones contra los periodistas", según un comunicado oficial. (Telesur/ AFP)

■ CARBONEROS ESPAÑOLES COMIENZAN HUELGA

El primero de los cuatro días de huelga convocada en el sector del carbón paralizó la actividad minera en las cuencas de España, según fuentes sindicales. Los mineros reivindican una solución para el futuro del carbón, amenazado por una decisión de la Unión Europea que obliga a cerrar para el 2014 todas las explotaciones carboneras que necesiten de ayudas públicas. (DPA)

■ BALLENAS ENCALLADAS EN NUEVA ZELANDA

Foto: EFE

Unas 40 ballenas murieron después que un grupo de al menos 80 encallara en una playa neozelandesa, por lo que el Departamento de Conservación lanzó una llamada urgente para reclutar voluntarios que ayuden a mantener con vida a los cetáceos que continúan varados en la playa. (DPA)

Reitera Cuba denuncia a EE.UU. en OMC

GINEBRA, 22 de septiembre.— Cuba reiteró hoy su denuncia a Estados Unidos por incumplimiento del dictamen respecto a la Sección 211 del Órgano de Solución de Diferencias (OSD) de la Organización Mundial de Comercio (OMC).

La delegación cubana subrayó una vez más el caso omiso que le presta Washington a los acuerdos adoptados en el seno del OSD.

El embajador de Cuba en Ginebra, Rodolfo Reyes, señaló en su intervención que en octubre próximo se cumplirán 12 años de la promulgación del arreglo, al cual distintas administraciones de la Casa Blanca no prestaron jamás la debida atención.

Resulta sumamente alarmante que las autoridades estadounidenses, máximas responsables de cumplir lo acordado a nivel internacional, permanezcan sin hacer absolutamente nada con respecto a este caso, argumentó Reyes.

Es muy grave que sea precisamente en Estados Unidos donde se facilite y se permita el robo de reconocidas marcas, como es el caso de la marca de ron Havana Club, puntualizó.

La habitual reunión mensual del OSD volvió a prestar atención al asunto. Cuba recibió el apoyo de Ecuador, Venezuela, Brasil, China, Argentina, Nicaragua, México, Chile y República Dominicana. Todos se pronunciaron a favor de encontrar una solución satisfactoria para las afectaciones que produce a la credibilidad del sistema de solución de controversias. (PL)

Crisis golpea equipo económico de Obama

WASHINGTON, 22 de septiembre.— La renuncia hoy de Herbert Allison, subsecretario adjunto para la Estabilidad Financiera, muestra la crisis en el equipo económico del presidente estadounidense, Barack Obama, según PL.

Allison anunció este miércoles su renuncia a través de un mensaje electrónico para convertirse en el cuarto miembro del equipo económico del gobierno que se va en menos de dos meses.

El martes, Larry Summers, principal asesor económico y máximo arquitecto de las políticas destinadas a sacar a

Consejo de Europa insta a Alemania a no deportar gitanos a Kosovo

ESTRASBURGO, Francia, 22 de septiembre.— Alemania debería suspender sus planes de deportar a Kosovo a unos 8 500 romaníes que viven en su territorio, advirtió hoy el Consejo de Europa, máximo organismo europeo en derechos humanos, reportó DPA.

En una resolución, la comisión de migraciones de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa dijo que no deberían ser deportados "hasta que se demuestre que podrían vivir en condiciones de seguridad y de forma sostenible" en Kosovo.

Se estima que tras el conflicto armado de 1999 en Kosovo, unos 100 000 romaníes abandonaron el país, por miedo a represalias a manos de la población albanesa, que les acusaba de ayudar a las fuerzas serbias en la ocupación.

Comisión de la ONU establece pruebas contra crímenes israelíes

La flotilla con ayuda humanitaria a Gaza fue asaltada por tropas israelíes causando la muerte a varios de sus tripulantes. Foto: Europa Press

dos sin la asistencia de las autoridades israelíes".

En consecuencia, la Comisión pide al gobierno de Israel colaborar para permitir su "identificación con el fin de actuar contra los culpables".

■ DISTURBIOS EN JERUSALÉN

JERUSALÉN, 22 de septiembre.— Los disturbios desatados esta madrugada en el barrio de Silwan, en Jerusalén Este, en los que murió un palestino, se extendieron a la Explanada de las Mezquitas dentro de las murallas de la Ciudad Vieja de Jerusalén y fueron sofocados al final de la tarde, informó la policía israelí, según DPA.

Un total de diez israelíes resultaron heridos en los ataques con piedras de jóvenes palestinos que salían del funeral de Samar Sarchan, de 32 años, asesinado por la policía israelí cuando se dirigía al primer rezo en la mezquita. En este incidente resultaron heridos otros dos palestinos.

Los disturbios dentro de la Explanada de las Mezquitas obligaron a la evacuación de varios palestinos afectados por la inhalación de gas lacrimógeno. Al menos seis fueron detenidos, uno de ellos periodista.

GINEBRA, 22 de septiembre.— Una comisión del Consejo de Derechos del Hombre de la ONU estableció que existen "pruebas evidentes" para actuar contra Israel por el ataque, a fines de mayo, a una flotilla con ayuda humanitaria que se dirigía a Gaza, y que causó la muerte de nueve turcos, reportó ANSA.

Los resultados de las investigaciones del Consejo fueron publicados hoy en un reporte. "Hay pruebas evidentes que permiten demostrar los siguientes crímenes —dice el informe—: homicidio voluntario, tortura o tratamientos inhumanos para causar voluntariamente grandes sufrimientos o heridas graves".

"Los autores de los crímenes más graves —agrega—, debido a que estaban enmascarados, no pueden ser identificadas".

Coordinan países del ALBA posiciones sobre Cumbre de Cancún

Allison es el cuarto miembro del equipo económico de Obama que renuncia en menos de dos meses. Foto: AFP

Estados Unidos de la peor recesión en décadas, confirmó su intención de abandonar su cargo antes de fin de año.

Con anterioridad habían abandonado el grupo Christina Romer, asesora de Obama, y Peter Orszag, presidente de la Oficina de Presupuesto de la Casa Blanca.

Las dimisiones coinciden con anuncios del gobierno que plantean que superar los efectos de la recesión económica de 2007-2009 llevará muchos años y en momentos en que los índices de desempleo se mantienen a un 10%.



La mitad de los romaníes procedentes de Kosovo son menores de edad.

■ DISCRIMINACIÓN Y ATAQUES EN HUNGRÍA

El Consejo de Europa advirtió hoy que los ciudadanos romaníes afrontan discriminación y ataques raciales en Hungría, y reclamó al Gobierno medidas que protejan a las minorías étnicas, según ANSA.

"Dado el clima de intolerancia que se está desarrollando en algunos segmentos de la sociedad húngara, el comité pide a las autoridades actuar para promover el diálogo intercultural y combatir todas las formas de intolerancia, incluidas aquellas expresadas a través de los medios y los políticos", sostuvo.

NUEVA YORK, 22 de septiembre.— La reunión de los países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) se celebró en el marco de la Asamblea General de las Naciones Unidas, para coordinar posiciones con miras a la Conferencia sobre Cambio Climático, que tendrá lugar en Cancún, reportó PL.

En el encuentro se dialogó sobre la necesidad de lograr acuerdos que permitan ir como un bloque de negociación firme y contundente, con propuestas innovadoras a la reunión.

Acordaron, además, mejorar los niveles de coordinación entre los países y generar un documento técnico que pueda ser revisado por las autoridades al más alto nivel para tomar decisiones políticas sobre la postura de los integrantes del ALBA en dicha Cumbre.